Grafschafter Nachrichten Seite 1 von 1



Der Gastgeber ist schon nach der Vorrunde raus

gn WILSUM. Die Fußballer von Olympia Uelsen sind gestern Abend in der Vorrunde des Hyundai-Cups als Tabellenfünfter vorzeitig ausgeschieden. Damit fehlt das Team des Veranstalters bei der Endrunde morgen (ab 15 Uhr) in der Sporthalle Wilsum. In der Gruppe B setzte sich vor rund 350 Zuschauern der Bezirksligist Borussia Neuenhaus durch. Die Mannschaft gewann alle fünf Spiele und stellte mit Andreas Engels (5 Treffer) auch den besten Torschützen des Abends. Ebenfalls einen starken Eindruck hinterließ der SV Veldhausen 07. Als Tabellenvierter erreichte auch die Niedergrafschafter A-Jugend-Auswahl die morgige Endrunde. Nach einer 0:6-Niederlage in ihrem letzten Spiel waren die Nachwuchsfußballer darauf angewiesen, dass der SV Olympia nicht gegen den bis dahin punktlosen SV Hoogstede gewinnt. Die Partie endete 3:3 - und die Uelser waren ausgeschieden.